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Основные проблемы реструктуризации долга при банкротстве физических лиц в России
В статье рассмотрены основные проблемы реструктуризации долга при банкротстве физических лиц 

в России. Институт банкротства физических лиц в России находится в стадии становления, а процедура 

реструктуризации долга нуждается в дополнительном комплексном анализе. По итогам исследования 

сделан вывод о необходимости ввести на законодательном уровне допустимость перехода от процедуры 

реализации имущества к реструктуризации долга при банкротстве физических лиц, а также законода-

тельно конкретизировать понятие «изменение материального положения должника», критерием могут 

выступать такие факторы, как стойкая утрата трудоспособности, существенное изменение имуществен-

ного или семейного положения.
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The Main Problems of Debt Restructuring in Bankruptcy of Individuals in Russia
The article discusses the main problems of debt restructuring in the bankruptcy of individuals in Russia. 

The institution of bankruptcy of individuals in Russia is in its infancy, and the debt restructuring procedure needs 

additional comprehensive analysis. Based on the results of the study, it was concluded that it is necessary to introduce 

at the legislative level the permissibility of the transition from the sale of property to debt restructuring in the event 

of bankruptcy of individuals, as well as to legislatively specify the concept of “change in the financial situation of the 

debtor”, the criterion may be factors such as persistent disability, a significant change in property or marital status.
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